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Abstract (en)
The floor panel (1) has a base plate (4), which is pressed on a top side with a decoration layer. Two lacquer layers (9, 10) are attached on the
decoration layer, where the lacquer layer (9) attached on the decoration layer is harder than the lacquer layer (10). Film of the lacquer layer (9) has
particles that are resistant to friction, where the portion of the particles lies between 22 to 28 percentages of the lacquer layer (9).

Abstract (de)
Eine erfindungsgemäße Fußbodenpaneele (1) weist eine Basisplatte (4) auf, die auf ihrer Oberseite mit einer Dekorschicht (7) bedruckt ist. Auf die
Dekorschicht (7) ist zumindest eine erste Lackschicht (9) und eine zweite Lackschicht (10) aufgebracht. Die auf die Dekorschicht (7) aufgebrachte
erste Lackschicht (9) ist härter als die darauf folgende zweite Lackschicht (10). Die harte erste Lackschicht (10) stellt die Abriebfestigkeit sicher,
wohingegen die weiche und elastischere zweite Lackschicht (10) rissüberbrückend und kratzunempfindlich ist.
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